



**VALLE DE CHALCO**  
SOLIDARIDAD

# BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

# VALLE DE CHALCO SE UNIÓ A LOS 16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO Y LA JORNADA POR EL BIENESTAR E IGUALDAD SUSTANTIVA



Valle de Chalco Solidaridad a 9 de diciembre de 2023

- La Secretaría de las Mujeres agradeció el apoyo y trabajo en equipo del Presidente Municipal en la divulgación de los derechos de las mujeres, adolescentes y niñas, además de la promoción de estas actividades culturales orientadas a concientizar.
- La Jornada se realizó en las instalaciones educativas del CBTA 35, acercó servicios de salud, educativos y opciones de capacitación para el empleo, además de la presentación de una obra de teatro para visibilizar la violencia de género a través de lo cotidiano.



En el gobierno municipal cuentan con un aliado, señaló el alcalde Armando García Méndez durante la JORNADA POR EL BIENESTAR E IGUALDAD SUSTANTIVA, promovida por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez en el marco de los 16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO.



A la apertura, asistió la Secretaría de las Mujeres, Mónica Chávez Durán; la delegada regional en la zona de Los Volcanes, Liliana Mejía Romero; la directora de Atención a la Mujer, Angelica Patricia López Chávez; y la directora escolar del Centro de Bachillerato Tecnológico Agropecuario N°35 "Leona Vicario", la maestra Celiflora Montes Galindo.

## VALLE DE CHALCO SE UNIÓ A LOS 16 DÍAS DE ACTIVISMO CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO Y LA JORNADA POR EL BIENESTAR E IGUALDAD SUSTANTIVA



La Jornada, realizada en las instalaciones educativas del CBTA 35, ubicadas en la colonia San Juan Tlalpizahuac, acercó servicios de salud preventivos, educativos, opciones de capacitación para el empleo, asesoría y orientación jurídica, además de la presentación de la obra de teatro ¿Qué veo cuando me veo?, con el interés de visibilizar la violencia de género a través de lo cotidiano.

Reconozco el apoyo del Presidente Municipal Armando García para impulsar estas acciones que buscan visibilizar, concientizar y garantizar los derechos de las mujeres, afirmó la titular Secretaría de las Mujeres, que también señaló que la Jornada se ha replicado en 13 municipios más.

Por lo que el alcalde agradeció la colaboración y subrayó el trabajo desarrollado en equipo para garantizar los derechos y erradicar las expresiones de las violencias de género. “En Valle de Chalco, trabajamos a favor del crecimiento, empoderamiento y desarrollo social de las mujeres”, señaló.

La protección de los derechos de las mujeres, adolescentes y niñas es una tarea compartida, aseguró e invito a evidenciar todo acto que vulnera la dignidad humana. “Unamos nuestras voces para denunciar estas conductas. En el gobierno municipal cuentan con un aliado; podemos ayudarles”.

